



Comentario / Eduardo Ruiz-Healy (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (EDUARDO RUIZ-HEALY).- "El primero de febrero empieza el segundo periodo ordinario de sesiones del Congreso de la Unión. La presidenta de la **Cámara de Diputados**, nuestra querida amiga **Kenia López Rabadán**, hoy platiqué con ella, le ofrecí que como presidenta de la Cámara, no como diputada panista, cuando haya algo importante venga al programa y nos lo platicue, para que la gente esté informada de qué hace la Cámara de Diputados, porque a la mayoría de la gente nos vale un 'cacahuate', ya que no nos sentimos representados. A ver si invitamos a Kenia López Rabadán para que el lunes nos explique qué va a pasar".



<https://drive.google.com/file/d/1ODOnxq4fQx-JnrfZg1cSn0-uyzq7LxYL/view?usp=sharing>